

Tenis | 52.º Torneo "Dionisio Nespral"

Carreño, finalista al ralenti

El actual campeón de España Daniel Muñoz impidió una final gijonesa al eliminar en semifinales, 6-3 y 6-1, a Axel Álvarez

Gijón, J. J.

Pablo Carreño y Daniel Muñoz de la Nava disputarán a las 19 horas de hoy la final del 52.º Torneo "Dionisio Nespral" al superar ayer con autoridad a sus respectivos rivales en semifinales.

Daniel Muñoz, actual campeón de España y número 104 del ranking de la ATP, está en un gran momento de forma y se mostró superior a un Axel Álvarez, 6-3 y 6-1, que evidenció que está en período vacacional y sólo mantuvo el nivel en los juegos iniciales del primer set. Muñoz imprimió una velocidad más a la bola que su rival y fue mucho más regular en todas las facetas de juego, cometió menos errores y era el ganador de la mayor parte de los peloteos largos. Esta victoria evita la ansiada final gijonesa pero augura un interesante duelo con Pablo Carreño que en Daniel tendrá un rival mucho más complicado que el joven Andrés Fernández Casanovas.

Carreño se impuso al campeón de España sub-16 por 6-2 y 6-3 en un encuentro en el que el gijonés jugó a medio gas pero fue mucho más regular que su rival que, no obstante será un hombre a seguir dada su juventud. Ayer además tuvo un percance en una rodilla del que tuvo que ser tratado por un fisioterapeuta y pudo finalizar el encuentro.



Carreño golpea de revés en su partido ante Andrés Fernández. | JUAN PLAZA

Pablo Carreño mostró en contadas ocasiones que tenía un par de velocidades más en su juego y que cuando las sacó a relucir Andrés no podía seguirle. Tras un primer set en el que el gijonés fue claramente superior el partido sufrió un parón ya que al pasar el rastrillo para alisar la pista antes

del comienzo del segundo se levantó una de las líneas laterales, era una de las de dobles pero se necesitaron alrededor de 20 minutos para arreglarla. El segundo set fue algo más igualado que el primero pero Carreño tampoco pasó excesivos problemas para hacerlo caer de su lado.

Esta tarde, 19 horas, Carreño y Muñoz jugarán una final que se presenta muy interesante porque son dos hombres en activo, uno el 56 del mundo y otro luchando por entrar entre los 100 primeros y que además vienen de estar jugando torneos. A buen seguro que los aficionados se divertirán.

Natación

La Travesía del Este se retrasa media hora por seguridad

La previsión es de fuertes olas en la zona de llegada

Gijón, J. J.

La travesía del Este que se disputa este próximo domingo retrasa media hora su inicio. Así lo anunció ayer la organización argumentando motivos de seguridad. La prueba dará comienzo a las 11.30 horas en lugar de las 11 y la salida será en la zona de El Rincón para finalizar en la Escalerona tras un recorrido de 1.800 metros.

La organización teme que a la hora inicialmente prevista las olas rompan con mucha fuerza en la zona de la meta motivo por el que decidieron el retraso. En esta travesía se han inscrito 161 nadadores, 124 hombres y 37 mujeres.

Esta travesía forma parte del II Circuito de Travesías a Nado Gijón 2015, en concreto es la cuarta prueba del mismo tras las ya disputadas de San Pedro, Playas de Gijón y Nocturna de Begoña. Para completar el circuito quedarían otras dos pruebas más la denominada travesía larga entre Serín y San Lorenzo, el próximo 5 de septiembre y la de Navidad el 25 de diciembre.

Motociclismo

Socios 36.604 y 39.208

Los hermanos Herrero progresan en la Copa de España

Gijón, J. J.

Los hermanos Pablo y Miguel Herrero culminaron con un sexto y un octavo puesto su participación en la Copa de España de minivelocidad organizada por la Federación Española de Motociclismo para el fomento de este deporte. Esta última prueba se disputó en el circuito de Alcarrás en Lérida. Allí se dieron cita cinco categorías: minimotos 4.2, motocicletas de 50 cc de 2 tiempos, 70 cc de 2 tiempos, 110 cc de 4 tiempos y 140 cc de 4 tiempos.

Pablo Herrero, el mayor, finalizó esta carrera en sexta posición en la categoría de 140 cc mientras que su hermano Miguel fue octavo en 110 cc. En ambos casos sus tiempos en carrera mejoran día a día que es el objetivo que sus responsables se marcan en estos primeros contactos de los dos en



Miguel Herrero, en la carrera de Alcarrás. | UVE

competiciones nacionales. Los dos hermanos gijoneses están en pleno proceso de aprendizaje y tras su participación en el circuito ilerdense afrontan este próximo

fin de semana una nueva prueba del campeonato nacional "Cuna de Campeones", carrera que tendrá lugar en el circuito burgalés de Kotarr.

Rugby

El Mikes comenzó la pretemporada con 7 novedades

El club, pendiente de la creación de una Liga con Castilla y León

Gijón, J. J.

El Mikes Rugby está ya inmerso en plena pretemporada preparándose para afrontar una campaña en la que están muy ilusionados aunque son conscientes de que será muy complicada.

El equipo estará bajo la dirección de Antonio Fernández "Torri" y de Javier Vallina y la colaboración de Mario Iglesias quien acaba de volver de participar en un campus de excelencia del Leinster en Irlanda. El equipo cuenta con la incorporación de siete jugadores procedentes de su propia cantera en los que tienen puestas muchas esperanzas de cara al futuro.

La plantilla trabaja preparando una temporada que aún en estos momentos no sabe en que liga jugará ya que se está barajando la posibilidad de llevar a cabo una Liga interautonómica en la que participarían equipos de Asturias y Castilla y León. De llevarse a cabo supondrá un importante cambio en la planificación del club.

El Mikes Rugby contará la próxima temporada con un equipo senior, uno sub-18 y otro sub-16. El club de La Calzada mantiene una campaña de captación de jugadores y los jueves a las 19 horas en la playa de Poniente podrán iniciarse en la práctica de este deporte.